

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 14/ABRIL/2016

Positivo el rescate de Pemex: Moody's

ALBERTO AGUILAR: Y bueno, aquí en México el tema de Petróleos Mexicanos ha sido uno de los temas comentados esta semana por esta capitalización que ya anunció el gobierno mexicano. Y hoy habló la gente de Moody's acerca de este tema. Vámonos con Ángeles Aguilar que nos platica acerca del mismo. Ángeles, qué gusto saludarte, muy buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola, qué tal Alberto, muy buenas noches. Y así es, luego de que el gobierno federal anunciara un rescate financiero para resolver la liquidez de Petróleos Mexicanos por 4 mil 200 millones de dólares o los 73 mil 500 millones de pesos, hoy la calificadora Moody's que comanda Alberto Jones Tamayo destacó que este movimiento podría ser positivo para el nivel crediticio de la empresa productiva del Estado.

Nymia Almeida, especialista de la calificadora, enfatizó que esta transferencia reducirá la cantidad de financiamiento externo que la empresa debe de conseguir en este año para cubrir el gasto de capital y también los costos de los intereses, aunque advirtió que aún con la ayuda gubernamental a la empresa, aún le queda un largo camino por recorrer pues en este año deberá conseguir cerca de 13 mil millones de dólares de financiamiento externo adicionales a los 9 mil 100 millones que obtuvo en los primeros meses de este año.

Por lo pronto la especialista dijo que el dinero del rescate se usará para el pago de proveedores y para la reducción de pasivos, los cuales crecieron de forma considerable en los últimos trimestres y a diciembre de 2015 suman los 9 mil millones de dólares.

Expuso que para finales de este año la meta será la de bajar estos pasivos, estos 9 mil millones, a unos 3 mil millones de dólares. Asimismo, Almeida enfatizó que los cambios en las deducciones le permitirán a la empresa ahorros por unos 2.9 mil millones de dólares para el final de este año y subrayó que aunado a este apoyo solidario, la empresa petrolera también cuenta con este programa de ahorros por unos 5 mil 700 millones de dólares, lo que dijo que si bien es muy poco comparado con los 85 mil millones de dólares que suman la deuda total de la empresa, muestran el compromiso que existe por parte del gobierno para salir adelante en este tema de Pemex, lo que dijo que de botepronto elevó en 6 puntos la perspectiva de rating de la empresa.

Como quiera, la compañía aún se mantiene en una calificación de B3 con perspectiva negativa y sus emisiones son de nivel Baa3, niveles en los que se ubicaron desde el 31 de marzo cuando Moody's bajó la calificación de esta empresa productiva del Estado.

Alberto, aquí parte de lo que se comentó por parte de Moody's. Así que ve positivo el rescate, no obstante todavía nos e siente para hablar ya de una mejora en la calificación de esta empresa.

ALBERTO AGUILAR: Perfecto. Muy bien, muchas gracias Angeles, Buenas noches.